

## Les courants de marée au bateau-feu du "Sandettié"



Au programme des travaux attribués à la France par le Conseil International pour l'Exploration de la Mer figuraient des recherches sur le régime des courants marins à l'entrée de la mer du Nord. Il fut décidé que des lancements de bouteilles dérivantes et des mesures directes de courant au loch seraient opérés régulièrement au bateau-feu mouillé par 23 mètres de fond, près du banc « Sandettié » par 51°13'25" de latitude N. et 1°53'39" de longitude E. G., soit environ à 18 milles dans le N-W. du phare de Dunkerque et à 17 milles dans le N.-N.-E. du phare de Calais. M. Le Danois se rendit à Dunkerque, puis à bord du Sandettie pour s'entendre avec la Direction du Service Maritime des Ponts-et-Chaussées et mettre en train les opérations. Je fus chargé d'en surveiller l'exécution et de recueillir les résultats.

**Auteurs du document :** Heldt, H

**Obtenir le document :** OSTPM

**Thème (issu du Text Mining) :** MILIEU NATUREL

**Date :** 1923-04

**Format :** text/xml

**Source :** Notes et mémoires (OSTPM), 1923-04 , Vol. 27

**Langue :** Inconnu

**Droits d'utilisation :** 1923 OSTPM, info:eu-repo/semantics/openAccess, restricted use

**Télécharger les documents :** <https://archimer.ifremer.fr/doc/00016/12751/9683.pdf>

<https://archimer.ifremer.fr/doc/00016/12751/>

**Permalien :** <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/les-courants-de-maree-au-bateau-feu-du-sandettie0>

Evaluer cette notice: